

## La Junta de Personal del Departamento de Salud trató los cambios del equipo de dirección y el plan de vacaciones

20/06/2016



La gerente del Departamento de Salud de Elda, Vicenta Tortosa, explicó los cambios que se han producido en los últimos meses en el equipo de la dirección de Enfermería, concretamente en el Centro de Especialidades de Elda y en las supervisiones de los servicios de Medicina Interna, Urgencias, Consultas Externas y Laboratorio. En la reunión, que tuvo lugar el pasado jueves, se trató a su vez el plan de vacaciones del 2016, aprobado por la Conselleria de Sanidad, de forma que durante el periodo estival aprovecharán para realizar diferentes actuaciones en la primera planta del Hospital General de Elda (zona antigua), como pintar y acometer labores de mantenimiento en los servicios de Ginecología y

Obstetricia. También se van a renovar los sillones de acompañantes que estén deteriorados y se mejorarán las condiciones de confortabilidad de los usuarios y familiares.

En cuanto a las consultas ambulatorias de especialistas, se acordó que durante el mes de agosto no se realizarán en el centro de especialidades de Elda. Mientras que en el Centro de Salud de Petrer II se dispensará atención primaria por la tarde para dar la máxima cobertura posible. El resto de centros estarán abiertos en el horario habitual. Además, se trataron cuestiones de personal y, para finalizar, la gerente agradeció a Aurora González su

dedicación en la defensa de los intereses del colectivo de técnicos en cuidados de enfermería, pues en breve va a jubilarse de su puesto de auxiliar de enfermería. Aurora

González ha sido delegada sindical de la Junta de Personal del departamento de Salud de Elda desde los años noventa.